

---

## 11. El joven y el compromiso con la verdad (Gálatas 1:8)

**"Mas si aun nosotros, o un ángel del cielo, os anunciare otro evangelio diferente del que os hemos anunciado, sea anatema."** En un mundo lleno de falsedades y distorsiones, el joven cristiano está llamado a comprometerse con la verdad. La verdad absoluta se encuentra en el evangelio de Cristo, y no hay sustituto para ella.

El compromiso con la verdad requiere valentía, especialmente cuando la cultura promueve el relativismo y la aceptación de todo tipo de ideologías. Defender la verdad no siempre será popular, pero es esencial para mantenernos firmes en nuestra fe y para ser testigos auténticos de Cristo.

Este compromiso también implica vivir con integridad, permitiendo que nuestras acciones respalden nuestras palabras. Cuando un joven vive comprometido con la verdad, se convierte en un faro de luz en medio de la oscuridad, impactando a quienes le rodean y glorificando a Dios.